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教育新措施可於新學年推出

 
 

【香港商報訊】記者周偉立報道：儘管政務司司長張建宗昨早再次呼籲立法會議員以巿民福祉為依
歸、理性務實處理所有民生撥款項目，惟財委會最終在立法會休會前最後一次會議上僅通過4項撥款申
請，當中包括36億元教育新資源撥款。對此結果，自然是幾家高興幾家失望、幾家歡迎幾家痛心。

張建宗昨天一早指，政府經深思熟慮後提交予財委會審議的8項議程均為急需獲批的民生項目，排首位
的優質教育措施將影響5000多名教師和資訊科技人員以及3萬多名修讀自資課程學生。他希望議員們理
性、務實處理相關撥款申請。

昨日傍晚，教育新資源撥款順利獲得通過後，社會各界均表示歡迎。教育局局長楊潤雄表示，有關新
措施將於9月起的新學年順利推出，期望未來繼續用今次合作方法，與教育界合作改善教育系統，解決
教育界面對的困難，當局亦會仔細考慮議員提出的意見。

教聯會表示，這是教育界多年來努力的成果，相信有助解決業界燃眉之急，並希望有關撥款能盡快到
位，讓新措施得以順利落實。惟教聯會同時指，本年度公務員薪酬調整撥款未能通過，直接影響數萬
名按公務員總薪級表支薪的同工，會打擊業界士氣，促請立法會10月份復會後盡快通過撥款，令廣大
教育界同工領取到應得薪酬。教協亦表示，相信撥款能令學校落實改善措施，紓解學校及學生燃眉之
急，希望政府為幼師制訂薪級表，繼續增加編制，處理人手問題，並擴大3萬元學費補助計劃，長遠增
加大專資助學額。

恒生管理學院亦表歡迎，相信新舉措對學生、家長、學校以至社會都有正面作用。該院常務副校長方
梓勳表示，每年提供3萬元資助可減輕學生經濟負擔，同時令自資院校和8大政府資助院校在比較公平
的環境下作建設性的競爭。

中九龍幹線延誤 年增經費20億

就財委會仍未通過中九龍幹線及其他項目撥款，運輸及房屋局局長陳帆表示非常失望。他回應指，原
本打算在今年第三季展開中九龍幹線工程，以紓緩交通阻塞情況，預計工程延遲會每年額外增加20億
元經費。被問及撥款未能通過的責任誰屬，陳帆表示，相信普通人都能判斷責任誰屬，自己不予置
評。

政府人員協會昨亦發聲明指，對因有議員拉布未能審議通過公務員加薪撥款表示極度遺憾和失望。聲
明指，這議案未在休會前審議不但令公務員未能在7月底支取調整薪酬，其他受資助機構員工、非公務
員合約僱員加薪亦大受拖延，故促請財委會以關注公務員士氣為宗旨、在復會時盡快通過相關議案。
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